

La boutique Neoshop, liée à [LAVAL MAYENNE TECHNOPOLE](#) / T : 02.43.49.75.00, spécialisée dans la vente de produits de nouvelle start-up et dans leur accompagnement, poursuit son développement. En effet, elle a été créée en 2013 et se déploie à l'international. Elle avait déjà participé à des événements au Royaume Uni et en Belgique avec des boutiques éphémères dès 2014 et à Paris en décembre. Elle se tourne maintenant vers l'Amérique du Nord avec l'ouverture, en septembre prochain, d'une boutique à Montréal. Ce projet fait suite à la venue d'un entrepreneur québécois à LMT dans le cadre d'une thèse. C'est finalement lui qui sera à la tête de la boutique. Elle proposera les innovations du Québec et du Canada. Des produits de Laval lui seront aussi envoyés. D'autres villes, en Italie ou en Allemagne, sont intéressées par le concept.

www.neoshoplaval.fr